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第２学期、８３日間が無事終了しました。保護者の皆様のご支援、
ご協力、ありがとうございました。来学期もよろしくお願いします。

コロナ禍での第２学期も本日で８３日間を数え、無事に終了することができました。ご家庭でのご支援、ご協力、
ありがとうございました。２学期は、ほぼ平常に近い学校生活を送ることができたのも、ご家庭での感染症対策を
しっかりと継続していただいたおかげであると、深く感謝申し上げます。
さて、第２学期は３年生からバトンを受け継いだ２年生が主体となって、学校生活を様々な場面で引っ張り、盛

り上げてくれました。生徒会、各専門委員会、各部活動から見た、２学期に２年生が成長したところと課題につい
て学年集会で発表し合いました。＜紙面の都合上、各専門委員長と生徒会長の反省のみ掲載します。＞

各委員会 ○２年生の成長が見られる部分 ●２年生の今後の課題 ◇その他

①学習委員長 ○ほとんどの人がチャイム着席ができていました。これからもこの調子で続けましょう。

○学習コンテストで賞が取れる人が増えた。普段の努力の成果だと思います。さらに上を目指していきましょう。

亀井 大貴 ●自学の提出率の向上です。最近自学を出していない人が見られます。スタプロと部活動、自学とやるべき事が重なりま

すが、できる限り頑張って自学を出せるようにしましょう。

②清掃委員長 ○みんな真面目に清掃ができていました。

渡邊 遼晴 ●話し声が聞こえるときもあったので、２年生が手本になれるように自問清掃をより意識しましょう。

③保健委員長 ○給食前や体育後の手洗い・うがい・手指消毒を積極的に行っている人が多く見られた。

●朝の検温表の提出がまだ不完全なので、忘れる人がいないように一人一人心掛けてほしいです。

石井 奈実 ◇県内のコロナ感染者数が減ってきて、対策がおろそかになりがちですが、コロナを終息させるためには、減少傾向にあ

る今、徹底した対策を行うことが大切だと思います。

④体育委員長 ○体育委員会から見た２年生の活動は、全体的にとてもよかったと思います。体育の授業でもみんな楽しく面白く、みん

なで協力してできたと思うし、特に体育祭では、勝ち負け関係なくクラス一丸となって円陣を組んだり、負けても笑い合

沼田 拓実 ったりなど、とてもよい体育祭になったと思います。

⑤新聞委員長 ○インタビューやアンケートに協力してくれた人が多かった。

●協力してくれない人もいたので全員の協力性が上がるといいなと思いました。また、委員会のときに、返事をちゃんと

矢澤 柚菜 していない人が多いので、大きな声で返事をしましょう。

⑥図書委員長 ○委員会の時に指示を良く聞き、メリハリのある行動ができていたところが素晴らしいです。

●図書の返却期限を守れない人がたくさんいることと、本を借りる人が限られていて少ないことです。冬休みなど時間に

髙橋穂乃佳 余裕があるときに本を読んでほしいと思います。

⑦視聴覚委員長 ●今までの活動では、音量が小さすぎたり担当を忘れてしまったりすることが多かったので、改善していきたいです。

○どのクラスも放送を静かに聴いていて、曲のリクエストも多かったので良かったです。これからも小原田中のアナウン

吉田 里桜 サーとして頑張っていきます。

⑧ JRC ベルマー ○１年生の時よりもエコキャップや募金が集まり、クラス全員が協力するクラスもあって、団結力や協力性が高まってい

ク委員長 いと思います。

大塚 奏 ●今よりさらに集めることができたらいいなと思います。

⑨給食委員長 ○残菜が減ったということです。全学年で２年生が１番残菜が少なく、各クラスでも積極的に呼びかけをしているような

ので、今後ももっと減っていくといいなと思いました。

佐藤 愛華 ○給食前と後の準備が早くなり、時間に余裕をもって行動できるようになりました。

●廊下に牛乳を垂らしたり、食缶から中身が出てしまったりすることがあったので今後注意して行動できればと思います。

⑩週番委員長 ○みんなのあいさつの声が大きくなってきたと思います。

草野 仁志 ●週番引継ぎ会の時に遅れてくる人がいるので、３学期は時間を見て行動してほしいです。

⑪応援団長 ●応援団の朝練習に遅れてくる人が多く、その大半は２年生です。応援団に入っている人は自分の意思で入っていると思

秋山 悠仁 いますので、応援団員としての自覚をもち、下級生の良き見本となれるように、朝練に遅れないようになってほしいです。

⑫生徒会長 ○２年生が中心となった後期で、一人一人が責任を持って行動しているところやけじめをつけて生活しているところです。

後期は１年生の時とは違い２年生が中心となって委員会や部活動を引っ張っていくことになり、不安なことがたくさんあ

凌 りくな る中で一人一人が自分の仕事に責任をもって行動することができました。また６０周年記念教育講演ライブの時は、２年

生全員が真剣に「生きる」の詩を考え、ライブを盛り上げたり集中して演奏を聴いたりとけじめのある行動をすることが

できました。

●２年生の課題は「あいさつ」だと思います。２年生全体としてみるとあいさつの声が小さいです。朝のあいさつは一日

の始まりであり、大きい声であいさつをすると自分も相手も気持ちが良いです。一人一人が意識して頑張りましょう。



２年生の学習について ～学年集会、学習担当者から～ ○良かった点
●課題

○全ての教科に落ち着いた態度で臨んでいます。
○進路教材（スタディープロジェクト）への取り組みが始まって第一週の段階ですが、とてもよく頑張ってい
ます。

○主体的に授業中に自分の意見や考えを発表することができています。
○冬休みの学習計画をしっかりと見通しをもって立てることができていました。
●学習内容の難易度が高くなり、興味・関心・意欲の低いときが単元や内容によって見受けられました。
●学習コンテストへの取り組みが一生懸命な生徒と無気力な生徒の二極化が顕著になってしまいました。
●学習関係のプリント類を、保護者に見せていない生徒がおり、各種手続きが滞ることがありました。
これからも、普段のご家庭内での温かい称賛、励ましなどのコミュニケーションをよろしくお願いします。

２年生の生活について ～学年集会、生活担当者から～

①ケガなどがあったことは大変残念でしたが、コロナなどの感染症にかかることなく、無事に２学期を最後ま
で過ごすことができたことはとてもよかったです。

②中学校の生活に慣れすぎてしまったことも。要領がよくなったことはよいが、中学生としてやるべきことは
ちゃんとやるようにしよう。清掃、提出物などは特に大事なことです。

③ TPOを考えて行動する。どのような時か？どのような場所か？その時の状況を考えた行動を大事にしよう。
④冬休みはイベントや行事など、人が多く集まる機会が多いので、問題が発生しやすいです。相手を傷つけた
り、トラブルに巻き込まれないようにしよう。

⑤生活のリズム、メリハリを大切にしよう。
・休み中も普段と同じ生活のリズムを大切にする。
・外泊の禁止（友人宅など）
・青少年健全育成条例に関わること・・・夜間（１０時以降）～早朝（午前５時）の外出は補導の対象

⑥ SNS上のトラブルや交通事故に十分注意しよう。

受賞報告会がありました。おめでとうございます。

本日受賞報告会がありました。これまでお伝えできなかった各種コンクール、コンテスト等の受賞をお伝えしま
す。おめでとうございました。

【青少年読書感想文コンクール】

○準特選 渡部 有咲さん ○入選 渡部 姫花さん

【人権作文コンテスト】 【ふくしまデザインコンテスト】

○福島県大会 優秀賞 池本 侑未さん ○銅賞 松崎 結さん

【郡山市中学校生徒造形展「特選」】
２年生の出品作品は、２年生の美術の授業でずっと取り組んできた「My Brand」というデザインの作品で、早

めに完成した人の中から選ばせてもらいました。

鈴木翔太くん 橋本侑楽さん 松崎 結さん 宮田元気くん 渡部陽奈子さん 峠舘優誠くん 西牧陽菜さん
荒川心結さん 児島 潤くん 佐藤良菜さん 渡辺宇宙くん 渡邉天翔くん 阿部蒼太くん 橋本実桜さん

【福島県中学校生徒造形作品秀作審査会「特選」】 ＜連絡です＞
冬休み中の課題には、自主学習も含まれます。実力

橋本侑楽さん 渡部陽奈子さん 佐藤良菜さん テストに向けて、１日１ページ以上、続けましょう。

３学期開始の週の主な行事予定 ※ＳＣ＝スクールカウンセラー
曜 時 程 給食 主 な 行 事 完全下校時間

１０日 月 成人の日 ※県中学校選抜卓球大会
（須賀川アリーナ）

１１日 火 Ｂ案 × 第３学期始業式 職員会議 A時間割開始 給油 １２：３５
４校時 部休日（弁当なし）①始業式、清掃②学③月５④月６

１２日 水 Ａ案 ○ 実力テスト①～⑤ ①国②数③理④英⑤社 １７：３０
５校時

１３日 木 A案 ○ １２３水６５６ 給油 １８：００
６校時

１４日 金 A案 ○ １２３４学× 週番引継ぎ会（昼）会議室
５校時 総会要項審議⑤ 英語検定 15:15（２年教室） １７：３０

１５日 土

※新型コロナウイルス感染症対策を引き続きお願いします。（マスク着用、毎朝の検温・体調チェック記入提出等）


